
6 Pièces

253 m²

Réf. 83635529

5 350 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  cet  appartement  de  prestige  à  Cannes,  dans  le  quartier

Californie, offrant une vue mer panoramique sur la baie de Cannes, les

îles de Lérins et  l'Esterel.Nichée au sein d'une résidence sécurisée de

standing  avec  piscine  et  tennis,  cette  propriété  rare  allie  élégance  et

exclusivité.  Récemment  rénové  avec  des  matériaux  de  haute  qualité,

l'appartement propose un vaste hall d'entrée, un séjour somptueux de

67 m² donnant accès à une terrasse ensoleillée de 42 m², une cuisine

indépendante  de  21  m²  entièrement  équipée,  5  chambres  avec  leurs

salles de bains attenantes, ainsi que 2 ...

Exclusively-Come to  discover  this  magnificent  flat  with  a  panoramic  sea view over

the  bay  of  Cannes,  the  lerins  islands  and  the  Esterel.  it  is  one  of  the  rarest

properties in  Cannes located in  a high standing residence secured with  swimming

pool  and  tennis.  the  apartment  is  entirely  renovated  with  high  quality  materials.it

consists of a large entrance hall, leading to a magnificent living room of 67 square

meters with direct access to a terrace of 42 square meters facing south, a separate

kitchen  of  21  square  meters  fitted  and  equipped,  5  bedrooms  and  5  bathrooms

with a little dressing,2 big ...

AGENCE PROVIDENCE PROPERTIES - CANNES - FRENCH RIVIERA

7 rue du Commandant Vidal - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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